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In Liga 1 benötigen wir deutlich mehr Qualität in der Breite des Kaders. Da unsere finanziellen
Speilräume beschränkt bleiben, müssen wir da sicher auch weiterhin (wahrscheinlich noch
mehr) mit Leihen operieren. Da könnte auch eine Verlängerung der Leihe von Stefaniak eine
Option sein.

Er ist inzwischen angekommen und versteht auch immer besser was MK von ihm erwartet.

Wir müssen uns davon verabschieden, dass wir nur für die erste Elf Transfers machen. Ich
verweise da z.B. auf die Kader von Mainz oder Wolfsburg.

Die haben zwar große Probleme, aber den Klassenunterschied wird man in den
Relegationsspielen wieder sehen.
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